



Formulario de divulgación de conflictos de interés para Path to Clean Air en el área de Richmond - North Richmond - San Pablo

Nombre: \_\_\_\_\_
Nombre Inicial del segundo nombre Apellido

Dirección postal: \_\_\_\_\_

Teléfono: \_\_\_\_\_ Correo electrónico: \_\_\_\_\_

Título del trabajo: \_\_\_\_\_ Empleador: \_\_\_\_\_

¿Vive en el área de Richmond - San Pablo - Norte de Richmond? NO Sí

La transparencia relacionada con los intereses financieros, materiales y creados de los miembros es esencial para garantizar que el público la confianza y la construcción de programas sólidos. Quienes deseen servir en el comité deben divulgar cualquier conflicto de interés real, potencial o percibido en sus aplicaciones. Los miembros del comité deben divulgar dichos conflictos de forma continua y no hacerlo puede resultar en el despido del comité directivo.

"Interés", tal como se utiliza en este Foro de Divulgación de Conflictos de Interés, significa una cantidad sustancial, financiera, material o intereses creados en una empresa u organización que puedan verse afectados por el trabajo de este Comité. Para evitar un conflicto de interés real, potencial o percibido, una persona que sirva en el comité directivo del CERP de Richmond que trabaje, sea empleado, reciba compensación o actúe en la Junta Directiva o como funcionario de una organización que recibe financiación, servicios en especie o voluntarios de una entidad que está obligada a informar de emisiones al BAAQMD o CARB, o regulada por estas, debe revelar dicho conflicto.

Un conflicto de interés se produce cuando los intereses y afiliaciones personales o profesionales de una persona –familiares, amistades, factores financieros o sociales– pueden comprometer su juicio, decisiones o acciones como miembro del comité directivo. Los conflictos de interés pueden diferenciarse entre conflictos de interés reales, potenciales y percibidos. Un conflicto real existe cuando una acción realizada por un miembro da lugar a una ganancia o pérdida financiera o personal para el miembro o para el familiar del miembro o cualquier negocio/organización en la que tenga un interés sustancial. Existe un conflicto potencial si una acción realizada por un miembro podría dar lugar a una ganancia o pérdida financiera o personal para el miembro o para el familiar del miembro o cualquier negocio/organización en la que tenga un interés sustancial. Existe un conflicto percibido cuando el público o un tercero podrían formarse la opinión de que los privados o profesionales intereses de un miembro podrían influir incorrectamente en sus decisiones o acciones, ahora o en el futuro.

Escriba todos los nombres bajo los cuales usted o los miembros de su hogar hacen negocios que puedan ser afectados por las decisiones del comité directivo de Path to Clean Air en Richmond-North Richmond-San Pablo. Incluya la dirección comercial y una breve descripción del negocio. (Si necesita más espacio, utilice un documento de Word para enviar información adicional).

Table with 3 columns: Nombre de la Persona, Nombre y dirección del negocio, Descripción. It contains three empty rows for data entry.

Si usted, un miembro de su hogar o de la empresa/organización que le tiene o en la que trabaja, ha participado o tiene la intención de participar en transacciones financieras con empresas o organizaciones que puedan verse afectadas por las decisiones del comité directivo de Path to Clean Air en Richmond-North Richmond-San Pablo, describa la naturaleza de las transacciones y la cantidad de dinero involucrado. Un negocio o organización es “afectado” si está sujeto a requisitos adicionales de reducción de emisiones, o si se ve afectado de otra manera de manera sustancial. Por ejemplo, incluya contratos profesionales o de servicio, subvenciones otorgadas y provisiones de materiales o suministros. (Si necesita más espacio, utilice un documento de Word para enviar información adicional).

Nombre del negocio	Tipo de transacción	Monto de la transacción

¿Usted, o un miembro de su hogar, tiene, o cree que puede tener, algún **conflicto de interés real** en relación con su función en el comité?      NO      SÍ

**Si la respuesta es SÍ, describa:**

¿Usted, o un miembro de su hogar, tiene, o cree que puede tener, algún **conflicto de interés potencial** relación con su función en el comité      NO      SÍ

**Si la respuesta es SÍ, describa:**

¿Conoce alguna situación que **podría dar la apariencia de un conflicto de interés** –aunque no sea un conflicto de interés potencial o real– en relación con su función en el comité?      NO      SÍ

**Si la respuesta es SÍ, describa:**

*Mi firma en este documento afirma que toda la información que he dando en este formulario es completada al mejor de mi conociendo y es verdadera y completa. Yo actualizaré esta información de forma continua en caso de que cualquier situación relevante surja. Entiendo que no divulgar conflictos puede dar lugar al despido del comité.*

**Firma:** \_\_\_\_\_ **Fecha:** \_\_\_\_\_

*(Se aceptan firmas digitales o a mano)*